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EMENTA - Dispoe sobre o pedido de IA 

p1antaç'ão das linhas de gni 

bus Arraial do Cabo/Saquare 

ma e Sampaio Correia. 

Senhor Presidente: 

CONSIDERANDO que a populaçao do Ar - 

raiai do Cabo jã e demais carente de transportes coletivos para 

a cidade do Rio de Janeiro; 

CONSIDERANDO ainda que para e sua lo 

carnaça° com destino aos municipios circunvizinhos (Sgo Pedro da 

Aldeia, Araruama, Saquarema, etc.) necessita deslocar-se ate 	a 

sede do municipio; 

CONSIDERANDO, finalmente, a exisgm-

eia regular da linhas de Êrnibus Cabo Frio/Saquerema e Cabo Frio/ 

Sampaio Carreia, que oferecem praças mais acessíveis, 

R E Q U.E I R O "a Mesa", ouvido 

Planaria como de praxe, seja 'oficiado ao Departamento de Trans - 

portes Concedidos da Estado do Rio de Janeiro(DTC-RJ) solicitan-

do-lhe a transformaçZo das linhas C.Frio/Saqua'rema e C.Frio/Sam-

paio Correia para Arraial do Cabo/Saquarema e Arraial do Cabo / 

Sampaio Correia, atendendo 'as reais necessidades da comunidade / 

cabista. 

Que se d; conhecimento ao Exma. Sr. 

Secretário de Estado de Transportes; ,s empresas Montes Brancos 

e Salineira; 'a Auto Viaçao 1001 e a âdministraçao Regional 	do 

Arraial do Cabo. 

Sala das Sessges, em 16 de outubro de 1 980. 
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